にて散会しました

夕方、近鉄宇治山田

支 部

総

云

枥 木 県支部

がら有志にて開催するこ の変化に伴い、年度末な が社会全体のコロナ対応 とができました。3年ぶ 和2年以来開催の自粛を 支部総会を開催いたしま 余儀なくされていました 宇都宮市内「ホテルニュー イタヤ」において、栃木県 た。コロナ禍のなか、令 令和5年3月4日 タートの方向を確認する 今後の校友会活動への意 して一人一人の状況交換と が弾み概ね今後の再ス ンバーは大島支部長の経 りの会合となった支部メ に入り、予定時間を超過 ことができました。 過報告と共に闊達な会話 懇親会にも自然に移行 新参加者も会話の中

なお状況が許せば次年度 えて次への発展を目指し とコロナ禍の教訓を踏ま すが校友としての一体感 の努力が必要と思われま とができました。 いと思います。 は早めに総会を開催した ていきたいと思います。 ランクは埋めるのに相応 見交換を有意義に行うこ 3年間の活動休止のブ

(文責:松島

三 重 県支部

京 都 府 支

駅 る「和食料理がんこ虚 に JR京都駅ビル内に有 令和4年11月22日火

総会は、10月29日出伊 市福祉健康センターに 令和4年度三重県支部

代さんの出席をいただき

可決承認されました。 御福餅を賞味し、その後 御福餅本家にて昼食をと 総会終了後は二見町の 名物「伊勢うどん」と

重要文化財の「賓日館」 を訪問しました。 [田奉行所]と国指定

おいて開催されました。 奈良県支部長•立花初

議題はすべて原案通り

岐 阜 支部

岐阜県支部総会を令和4 た。 非対面式で実施しまし 年10月1日からハガキで 、策のため、令和4年度 今年もコロナ蔓延防止 げます。 |参加者にはお礼を申し上 事終了しました。10名の が、岐阜県支部総会が無 次回開催時、校友会員

た返信ハガキへ記入して いただく形で支部総会へ もとに以下の内容明記し の参加としました。 校友会報、会計報告を あってお忙しいとは存じ ますが、万障繰り合わせ 協力をよろしくお願い申 ての総会へのご参加、 皆様には多々、ご都合が し上げます。

支部活動への 自身の近況報告 にしております。 皆様のご参加を楽しみ 静岡県支部主催で

校友会への 意見·感想 禍のため、

意見·感想

おります

(文責:藤澤 隆

中止となって

黒林憲幸校友会をお迎会長・滋賀県支部から 立花初代近畿ブロッ 対面ではあります ク

祷を行った。 えして開催した。 物故校友会員に対し黙 開催に先立ち全国の

物故校友会員に対し黙開催に先立ち全国の 祷をおこなった。

でそっと歌った後、山本な事になるので、心の中にをとはいえ隣室のお客に室とおかけする。 入った。 **車高らかに校歌の斉** を味わいながら懇談に 京都府支部長の「乾杯」 で始まり、和食京料理 亡くなられた滋賀県の いく京都府支部の話や、 れたり、等々で低迷して かり行動範囲が制限さ に入られたり、病気にか り、身体の都合で施設 居したり、

死去され

島根

県支部

大光友が、他府県に転り、た光友が、他府県に転り、大部で活動してこられた。京都府は日己紹介とそれぞれの加 があり、続いてそれぞれ紹介を兼ねたあいさつ ブロック会会長の自己最初に立花初代近畿 ようにしていくかの話 淺野支部長の後をどの となり、来年度に京都・ 催する事で一致し閉会し 賀の都」の地において開 れた会議を「びわ湖・滋 滋賀の合併を視野に入

文責:山本 新

出席

坂本、

(文責:坂本 育穂)

年度役員会開催。

コロナ禍につき令和る

坂本育穂

会務報告

奈 良

県

日出平城宮跡「天平う良県支部総会は11月12 まし館」で開催し 令 和4年度校友会奈 ま

のブロック総会はコロナ ت" けての適切な役員選出に東の本部役員改選に向き、決算報告の後、来年 良県支部から五名の合奈良県支部の池田様、奈 長大形弘 告と交友を温めました。い二年ぶりの近況の報 計七名で議題を話し合 てお招きし、 様を来賓と 三重県支部 オール日大

| 議題は近畿ブロックの改を話し合いました。次の 名です。ブロック内の 支 改の 世界 遺

部から「近畿」から「関 しいとの要望から議題に あげました。理由はいろ 西ブロック」に変えて欲 会食をしながら会場場 ロック総会が奈良県支 いろでしたが全員一致で した。さらに、来年のブ 関西」がいいとのことで まだコロナ禍の終息には ができます。「みつき館」 程遠い現状ですが、奈良 約千三点揃っています。 奈良の歴史を学べ、当時 立ち寄ってください。 にお越しの折には是非 「いざない館」では古都 では奈良県の特産品が にタイムスリップする事

年の会場の「天平



るほどの広大な平城宮 にある五つの館の一つで 館」は一九九八 産に登録され 年

|り支部長河津和彦氏と 福祉部長 担ってきたが、今年度よ 河野

(水) のご後援・ご指導をお願 違いない。校友諸氏の一層 生 て、新たな島根支部が誕 なった。年齢も相当若返っ したい。 形成されることは間

近く減少。総会出欠会報の送付数も1割 張費を補助する。 能な範囲で必要な出 全国総会出席者に、 回答も激減した。 可

参加者:坂本、岩崎

河津4名

むらくも

議事

令和4年度決算報告 岩崎幸夫会計幹事

於:松江市サンラポ

12 時。

令和5年3月

15

日

クにご尽力いただいた 吉村益吉氏(山口県) 長年に渡り中国ブロッ のご逝去を悼み謹んで **早にの意を捧げたい。** ク、手洗い、三密配慮を なり、総会開始 懐かしい思い出 の哀悼の意を表 益吉様の訃報に た。なお、副会長の吉村 確認し会が進行 昨年より2名多く7名と 開会挨拶 (支

支部

島

支

部

の総会はコロ

ナウ

やか

4月30日间、広島市東新緑が鮮やかな季節、

広島県支部総会を開催|会となった。ただし、マ した。今年は52回目を 区にある、二葉公民館で 迎える節目となった。今 「日大島根桜信会便り」 何れも島根県欠席 第39回中国 第48回全国定期総会 **広島県総会** フロック総会

を払った。

さて、

、総会に

一致で承認された。

スク着用し、

気を良

なった事もあり ルス感染が

くするなど細か

い注意

支部長 7年度) (令和5年度より令和 役員改選 月号、7月号発行

作品の油絵1点、万葉短た。そらに会場には会員

は大歓迎の喜びに沸い

あった。

人あって、新鮮 来、初めて参加

で、会場の方が2

した。その中には

は卒業以

来賓を迎え13人が参加 ル日大広島県支部から

義男 歌数点が展示された。

を選出し、議事一長挨拶、来賓挨拶 年 始 長挨拶、来賓挨拶、議長がまり校歌斉唱、支部一総会は開会の辞からし 度事業報告、

決算報告

令 令 和 和 4 4 4

何とか今日までその任を ※坂本も平成13年より

年12

月3日

村田義和氏挨拶

П 県

支部

机の消毒、出席者全員の 手指消毒、換気対策を行 会を実施しました。会議 分配慮することで支部総 的に感染者数がやや増加 より開催しまし 文化会館」にお い、予防に努めた。出席は しているコロナリ 中、協議事項 口市「山口 婦人教育 もあり十 禍の状況 いて 14 時 た。全国 校友会報・支部会報配布。ロック総会(広島)説明、 2 |度事業報告、支部総会、 総会(岡山)の開催予定。 (東京)及び中国ブロック 定期総会 (東京)、中国ブ 画、支部総会、定期総会 令和5年度事業計 令和3年度及び4年



3 計画(案)等。

役員確認等 5 本部役員改選、支部 令和5年度支部会費

支部総会となりました。 ました。今回も有意義な が行われ、事業・会計報 進行し意見交換協議など 席者自己紹介後、議事が 午後2時から挨拶・出 計画案等が承認され

願いました (文責:佐伯和夫)

気で一年を過ごすことを

○ ま据え置きたい旨の答○ 状況を考えて、現状のまな、諸般の儀びしい経済○ 大記を表えて、現状のまな、 記念撮影して、お開き 報告し校歌斉唱を行い、その後、全員で近況 げについての質問があっ 質疑では、①年会費値上 年度予算案を審議した。年度監査報告、令和5 弁があった。議案は満場 日本大学通信教育部校友会 広 界支 部 総 会

があった。
だがあった。
があった。
があった。 神社総代や菜園、介護、温、祝報告では、参加者の近、 総会がどんな大きな意 やかな雰囲気の総会で となった。最後までなご 味を持つかという事で 総会で感じた事は、 お互いの ていくことを深く決 校友会で強く結びつき、 を できた事でありました。 うことの重要性が確認 を合わせる事、そして、 コミュニティを作り、 した。つまり、 した総会でした。 校友会報•支部会報配布 (会計監査報告) 及び5 願い校友会で頑 私たちも母校の発展 令和4年度会計報告 (文責:谷川 健康を讃えあ 参加者が 正徳) 張っ

年度予算執行(案)

その他 (集合写真)

散会しました。お互い元 日) 再会を約し16時過ぎ 回来年度(12月第1土曜 り懇談を短時間実施し次 総会後、静かにお茶によ